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Zitat von pinbot 

Meinst, das täte der Mannschaft gut? Hab so meine Zweifel...die Wampe wäre eine
ähnlich clevere Entscheidung gewesen in meinen Augen zumindest.

Naja, er bringt unbestreitbar viel Erfahrung mit, ist eigentlich 2 Nummern zu groß für uns und
hat sich bei Frankfurt durchaus in den Dienst der Mannschaft gestellt. Ob das ganze
funktionieren würde bleibt sehr spekulativ, wir werden es nie herausfinden.
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